

Korrekturfähigkeit: Petrus, ein Alphetier, das sich etwas sagen lässt

Gemeinde: TheRock

Achtung: Dies ist ein **Handout**. Handouts sind qualitativ sehr unterschiedlich und fassen die gepredigte Predigt nur in den Grundzügen zusammen.

- Petrus ist eine ermutigende biblische Figur. Er fing als unbekannter Fischer an und wurde eine der wichtigsten Personen der Weltgeschichte.
- Zwei Seiten seiner Persönlichkeiten stechen besonders heraus:
 - Er ist geradlinig und eine echte Führungspersönlichkeit. Er hat Mut und ist entschlossfreudig. Er lässt sich dennoch von anderen Menschen etwas sagen. Er lässt sich auf Kritik und Hinweise ein. Er ist der geborene Anführer.
 - Petrus steht wieder auf, nachdem er gefallen ist. Er verleugnet Jesus. Er weint über seine Schwäche. Aber er tut Buße und lässt sich von Jesus in die Gemeinschaft zurückholen. Er lässt sich von seiner Schwäche nicht aufhalten.
- Petrus ist deshalb ein Vorbild in Geradlinigkeit und dem Erlangen von Vergebung. Gerade Führungspersönlichkeiten müssen mit ihrer Schuld umgehen können, denn durch ihre große Verantwortung haben ihre Fehler und Sünden größere Konsequenzen.
- Petrus ist derjenige, der sich von Gott seine Vorurteile und seine Tradition nehmen lässt. Gegen seine inneren Widerstände lässt er sich von Gott korrigieren. Er hört auf Gottes Wort.
- Petrus ist jemand, der sich zurechtweisen lässt.
- Petrus ist lernfähig.
- Petrus kann seine eigenen Grenzen anerkennen.